



Excompañeros, los más debilitados

Quienes fueron "hermanos politicos" por más de 10 años, el PRD y el PT, ahora se encuentran quizá en la posición más débil en sus respectivas alianzas y rezan por superar el fantasma del 3 por ciento de la votación para mantener su registro a nivel nacional. Alberto Anaya, eterno líder petista, se vio poco activo en esta campaña y solo hasta el final se sumó a la distribución de propaganda en favor de los candidatos de la 4T. Por el lado del PRD, su dirigente Jesús Zambrano es el que sigue con que

su partido es el de la verdadera izquierda. Si bien eso puede estar o no en discusión, lo criticable es que solo le apuesta a los triunfos en la Ciudad de México, aunque no es su negociación, ya que por lo demás, nos dicen puede pasar al museo de los partidos políticos.

Coalición que no favorecería a todos

Habiendo cerrado ya prácticamente las "apuestas" para las elecciones de este domingo 2 de junio, nos cuentan que las cúpulas del PRI y del PRD, miran con cierto recelo que el crecimiento que se espera que tenga su aliado, el PAN, principalmente en la intención de voto al Congreso federal, no sería en detrimento de Morena sino a costa de ellos, pues los puntos que bajaron en algunas de las proyecciones con las que cuentan, son los mismos que habría aumentado el blanquiazul Parece que solo a un partido de la coalición le funcionó usar el pasado de priistas y perredistas, hoy en Morena, para levantar su campaña

Chiapas, más que contratiempos

No hay que perder de vista con lo que pueda pasar en **Chiapas**.

estado gobernado por Rutilio Escandón, en la jornada de este domingo, pues aunque algunos han querido matizar el problema, lo cierto es que no deja de haber señales muy preocupantes, como el hecho que ya el propio INE haya confirmado que habrá casillas que no se podrán instalar y otras tendrán que ser reubicadas debido a diferentes conflictos. Y como sí eso no fuera suficiente, los reportes de boletas electorales robadas en la **entidad** y hasta las fallas eléctricas previas a la jornada. también aumentan la inquietud. Atentos.